

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Express

LES POPULATIONS DU 1ER SIÈGE DU 3E ARRONDISSEMENT DE LIBREVILLE AU PALAIS LÉON MBA



Photo: Sylvain Maganga

UNE forte délégation des populations du 1er siège du 3e arrondissement, conduite par leur élue au palais Léon Mba, Adélaïde Sylvie Kotha-Nzamba, a visité récemment les locaux de l'Assemblée nationale. C'est le président de cette institution, Faustin Boukoubi, qui a présenté à ses hôtes les contours du palais Léon Mba tout en les édifiant sur les missions dévolues aux parlementaires. Lesquelles, a-t-il précisé, au regard de la Constitution, consistent essentiellement "à voter la loi, consentir l'impôt, contrôler l'action du gouvernement et à évaluer les politiques publiques". Ce qui a soulevé un certain nombre de réactions de la part des visiteurs. Lesquels, fort des explications de l'élue de Pana, ont, à travers leurs interrogations, pu cerner l'étendue réelle des activités de leurs représentants. Et c'était sans doute là l'essentiel de cette visite à portée pédagogique.

PDG : GUY PATRICK OBIANG ANNONCE UNE TOURNÉE DANS LE WOLEU



Photo: H.N.M

Le membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Guy Patrick Obiang Ndong, a réuni samedi dernier dans un hôtel de la place, les ressortissants du Woleu-Ntem pour leur présenter le programme d'activités dudit parti dans le département du Woleu. «Nous avons, grâce au principe de l'unité, ravivé le parti dans le département du Woleu et il était question au sortir de la célébration du 54e anniversaire du parti, de faire un bilan avec les militants», a-t-il déclaré. Nous nous sommes fixé aujourd'hui un chronogramme de travail, pour que nous puissions organiser une tournée politique pour être plus présents sur le terrain comme nous l'instruit, le Distingué camarade président". Et d'ajouter : "Notre but est de gagner l'élection présidentielle de 2023 pour le DCP. L'ensemble des militants s'est félicité du nouvel esprit qui règne au sein du département du Woleu ; nous avons vu le dynamisme des cadres et des jeunes (...)"

H.N.M.

Présidentielle 2023 : et voici le Comité de soutien pour la réélection d'Ali Bongo Ondimba !

L'INITIATIVE est de Franck Nguema qui l'a rendue publique le week-end dernier à sa permanence politique sise dans la commune d'Akanda, au nord de Libreville.



Photo: H.N.M

Franck Nguema lors de sa déclaration

H.N.M
Libreville/Gabon

Dans la perspective de la prochaine élection présidentielle prévue en 2023, l'élue du 2e siège de la commune d'Akanda, Franck Nguema, par ailleurs ministre des Sports a, lors d'une déclaration publique à sa permanence politique, annoncé la création du Comité de soutien pour la réélection du président de la République, Ali Bongo Ondimba. S'il n'a officiellement pas annoncé sa candidature à ce scrutin, plusieurs états-majors politiques se mobilisent en faveur de cette

candidature.

"Le Gabon est un vaste chantier que le président Ali Bongo Ondimba a entamé depuis 2009. Il lui revient de le poursuivre en y apportant des corrections et des améliorations qui commandent un véritable changement de paradigme au Gabon, un changement de mentalité et de méthode de gouvernance, pour accélérer la transformation profonde de notre pays sur tous les plans socio-économiques dans le but d'améliorer la vie quotidienne des Gabonaises et des Gabonais dans tous les secteurs pour un Gabon uni, en paix et prospère pour tous. Le président Ali Bongo

Ondimba est le choix d'un avenir plein d'espoir pour nos enfants et nos petits-enfants". Conscient de l'enjeu électoral qui arrive à grands pas, Franck Nguema a également précisé que "les acteurs politiques, les membres de la société civile doivent donc y contribuer avec un grand esprit de responsabilité et de conscience citoyenne pour maintenir les équilibres de la paix et de la cohésion sociale, gage d'un développement durable du pays. C'est ce à quoi la jeune démocratie gabonaise attend de la classe politique et de la société civile de notre pays".

Tribune des partis politiques

Alléluia, il est vivant !

Le très discret président du Parti gabonais du progrès (PGP), Benoît Mouity Nzamba après un long sommeil comateux vient [enfin] de se réveiller. Celui qui appartient à la race des derniers "mohicans" politiques, jusque-là, complètement perdu des radars vient de refaire surface. Alléluia ! Et ce, à quinze mois des prochaines élections générales dont le point d'orgue sera la présidentielle. Dans quel intérêt ? Un timing bien calculé. Vu que ce "gauchiste" a saisi au bond la période de la fête du travail pour tirer à boulets rouges sur le pouvoir. Quoique ses "piques assassines" ne soient pas toutes dénuées de tout fondement...

Passée cette parenthèse, que vaut encore la voix de Mouity

Nzamba (considéré par beaucoup d'observateurs comme un passéiste) ? Après un si long mutisme, le président de cette chapelle éprouve un réel besoin d'exister dans le microcosme politique. Exceptée la dernière élection présidentielle durant laquelle cette écurie avait soutenu bec et ongles le porte-étendard la Coalition pour la nouvelle République (CNR), Jean Ping, de quel pedigree politique peut se prévaloir le leader du PGP ?

Depuis sa prise de pouvoir, quasiment au forceps, cet acteur politique à l'idéologie marxiste-léniniste n'a jamais pu redonner à cette formation politique ses lettres de noblesse de la décennie 90. D'ailleurs les récentes installations des cellules du PGP n'ont rien changé à la donne.

Conséquence : une fois de plus la dernière sortie de Benoît Mouity Nzamba n'a pas obtenu l'effet escompté. Normal, malgré sa faconde légendaire, il n'a fait qu'enfoncer des portes ouvertes. Non sans tirer à boulets rouges sur le gouvernement. Mais que pèse donc la voix de celui qui est considéré à juste titre comme un passéiste ? Lui dont le parti n'arrive plus à obtenir ou presque le moindre élu. Ce "gauchiste" n'est pas connu des plus jeunes. Un euphémisme pour mentionner que ce dernier appartient à cette classe d'hommes politiques dorénavant relégués à l'anonymat.

Yannick Franz IGOHO